

飲酒・ひき逃げ 危険運転容疑でも逮捕状

北海道・砂川5人死傷、ひき逃げ疑いRVの男

2015/06/30 10:56

【砂川】砂川市で歌志内市の会社員の男性(44)の家族4人が死亡、1人が重体となった事故で、道警が自動車運転処罰法違反(危険運転致死傷)の疑いで、男性容疑者(26)＝道交法違反(ひき逃げ)容疑で逮捕＝の逮捕状を取ったことが30日、分かった。午後にも再逮捕する。逮捕状の容疑は、危険運転致死傷容疑で逮捕された容疑者(27)と共謀して6日午後10時ごろ、RVで故意に赤信号を無視して猛スピードで国道12号交差点に進入。容疑者の乗用車が男性の軽ワゴン車に衝突、一家5人を死傷させた疑い。

運転ミスで死亡 急増！

- ◆長距離運転の場合は、適切な休憩と気分転換
- ◆運転に集中:カーナビ、スマートフォン、テレビは厳禁
- ◆スピードの出し過ぎ:複数の同乗者⇒危険意識の薄れ

だから・・・2時間ごとに、15分休憩！

平成27年度 全国安全週間 (7月1日～7月7日)

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意

停車してる車両から、渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認/よ～し！」

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

「前をよく見ていなかった」

大型トラックが信号機なぎ倒す

2015年6月27日(土)12時36分

27日午前2時過ぎ、岡山県の国道の交差点で大型トラックが信号機をなぎ倒し、民家に突っ込む事故があった。大型トラックが交差点左手前の信号機に接触、さらに前方の信号機をなぎ倒し、約40メートル先の民家のブロック塀に突っ込み停止したという。この民家の住人3人にケガはなかったが、トラックの運転手が足などに軽いケガをした。この事故の影響で、信号機が使えない状況となった。トラックの運転手は「前をよく見ていなかった」と話しているという。

車と歩行者、双方に、“安全確認”に怠り

自宅前で道路横断の高齢女性、はねられ死亡

千葉県警察本部 特別編集 2015/06/27

22日午後7時40分ごろ、千葉県の国道で、自宅前を徒歩で横断していた96歳の女性に対し、交差進行していた乗用車が衝突する事故が起きた。女性は収容先の病院で翌23日に死亡。警察はクルマの運転者から事情を聞いている。警察はクルマを運転していた42歳の女性から自動車運転死傷行為処罰法違反(過失致死)容疑で事情を聞いている。警察では双方の安全確認に怠りがあったものとみている。

交差点 右折車と対向車が衝突、63歳男性死亡

2015年6月28日(日)14時20分

28日午前8時ごろ、佐賀県の国道の交差点で、右折しようとしていた軽乗用車と、対向車線を走ってきた乗用車が衝突し、衝突のはずみで、軽乗用車と乗用車が横転した。この事故で、軽乗用車を運転していた、近くに住む建設作業員男性(63)が病院に運ばれたが、死亡した。

トンネル内 対向車線はみ出し、正面衝突、6人重軽傷

2015年6月29日(月)7時40分

28日午後3時半ごろ、山形県の国道のトンネル内で、乗用車とワゴン車が正面衝突。乗用車を運転していた男性が左腕の骨を折るなど、男女6人が重軽傷を負った。乗用車の男性が、反対車線にはみ出し、ワゴン車とぶつかったという。